



Faro acoge Imagen Peregrina en su despedida de la Diócesis del Algarve



La ciudad de Faro acoge, a partir del 19 de septiembre, una de las imágenes peregrinas de Nuestra Señora de Fátima. Se trata de la visita que clausura la peregrinación que la imagen mariana viene realizando en la Diócesis del Algarve, desde octubre de 2007, en el ámbito del Programa Pastoral diocesano. En el ámbito de la actual visita por el Algarve, esta será la segunda vez que la imagen mariana vendrá a Faro. La primera tuvo lugar el 13 de octubre de 2007, 90º aniversario de la aparición de octubre, momento de su llegada a la diócesis y donde fue recibida por cerca de 15 mil personas, según información de la Diócesis del Algarve, que ahora anuncia que *“hasta el día 3 de octubre, la imagen peregrina de Nuestra Señora, llegada de la parroquia de Montenegro (ayuntamiento de Faro), permanecerá en la Sé Catedral de Faro posibilitando, no solo el encuentro con los cristianos de las tres parroquias de la ciudad, sino también a todos los restantes fieles que, de otras partes del Algarve, deseen despedirse de ella”*.

www.fatima.pt/es/news/faro-acoge-imagen-peregrina-en-su-despedida-la-diocesis-del-algarve